

南部リズム体操愛好会 防犯協力功劳県民表彰

南部警察署管内の
自主防犯ボランティア団体「南部リズム
体操愛好会」が「令和3年度防犯協力功
労県民表彰」を受賞
しました。

南部リズム体操愛好会は、防犯資料などを回覧板等で情報発信することで町民に周知し、各種式典、イベントに積極的に参加され、安全安心なまちづくりの先導役として長きに渡り活動してきました。



受賞おめでとうございます!

「100歳おめでとうございます」

早川
ふさ子さん

大正10年12月1日生まれ

ふさ子さんは、身延町大島で6人兄弟の末子として生まれ、昭和22年10月、早川武完さんと結婚し、3男1女の子供に恵まれました。

現在は、豊原の田舎で「ティサークス」を利用しながら子供たちと穏やかに過ごしてごまかす。



早川 ふさ子 さん

南部町で100歳以上の方は、
男性 4名
女性 11名で15名の方があられます。
(12月1日現在)



『ONE TEAM』でこれからも頑張ります!

協会会長の連名表彰
を受賞されました。
町・南部警察署で
は、各関係機関のご
協力のもと、今後も
安全安心なまちづくり
のための広報啓発活
動を推進いたします。

11月28日(日) 第24回南部FC招待サッカーダービー大会が、アルカディア運動場で行われました。県内から3チーム、静岡県からのチーム、全12チームで熱戦を繰り広げました。予選リーグを1位で通過した南部FC。惜しくも準決勝で敗れてしましましたが、3位という結果を残すことができました。

サッカーを通して県内外の子どもたちと交流する事ができ、子ども達ひとつでも思い出に残る大会となりました。

これからも南部FC『ZONE TEAM』AM』となって更なる活躍を期待しています。皆様のご支援、ご声援よろしくお願いいたします。

南部FCスポーツ少年団